

「絵本定期便」事業

西内 玄太 議員 事業対象外者への支援は？

3月定例会で質問したおむつ定期便の代替として、こども園を利用する保護者に毎月絵本を配布するとともに、悩み等をお聞きする事業を実施するとのことですが、こども園を利用しない保護者には他の支援が必要かと思いますが、引き続き検討していただけるのか伺います。

坂本 こども家庭課長 父親の育児休暇取得などを推進

おむつ定期便の趣旨は母親の精神的ストレスの軽減であり、父親の育児休暇取得など、母親の不安を取り除く事業の推進などを考えていきたいと思っております。

住宅用火災警報器設置事業補助金

西本 久雄 議員 補助上限金額は上げられないか？

設置率を高めて、防災の意識を持ってもらうために、設置費用を考慮し、補助金額を上限1万円からもう少し上げられないか伺います。

遠藤 環境防災課長 過去実績から相当数を購入できる金額を設定

補助対象は設置費用を除く、本体部分の費用となりますが、1個あたりの単価が3千円前後で、過去実施時の1世帯あたりの購入金額が1万4千円（補助金額7千円）程度でした。

購入金額が2万円であれば、相当な数を設置できるのではないかとということで、2分の1補助で1万円と設定しております。

人事

農業委員会委員の任命

令和6年9月16日で農業委員会委員全員が任期満了となることから、次の8名を適任者と認め、任命することに同意しました。

任期は令和6年9月17日から令和9年9月16日までの3年間です。

鈴木 利令 氏（夕筋） 青木 秀一 氏（下北迫） 猪狩 和也 氏（折木）
大和田 幹雄 氏（上浅見川） 矢内 豊 氏（折木） 塩 能武 氏（折木）
根本 一夫 氏（上北迫） 中島 武 氏（広洋台）

令和6年第2回臨時会

令和6年第2回臨時会を5月9日、1日間の会期で開きました。2件の専決処分、資材価格の高騰及び労務単価の上昇による新給食センター建設工事費の現年度予算及び債務負担行為（後年度の義務的経費の設定）の増額含む一般会計補正予算を審議し、全て原案のとおり可決しました。

令和6年度5月補正予算

会計名	補正額	補正後の予算額
一般会計	4664万円	55億5086万円
主な内容 新給食センター建設工事費		
・令和6年度予算		5247万円増
・債務負担行為（令和7年度）		1749万円増

遠藤 浩 議員 長期的高騰の考慮は？

新給食センター建設工事費の補正は今後の資材高騰も考慮しているのかどうか伺います。

加賀 学校教育課長 現時点の見込みで計上

現時点で見込めるものについて補正の計上をしています。

令和6年第2回定例会を6月11日から12日までの2日間の会期で開きました。公営住宅の使用料滞納者等に対して支払いを求める民事調停の申立て等や低所得者支援及び定額減税を補足する給付を含む一般会計補正予算等を審議し、全て原案のとおり可決しました。

民事調停の申し立て等

公営住宅の滞納整理

公営住宅使用料の不誠実な滞納者に対しては、町で督促や催告を実施するとともに納入指導などを行ってきましたが、再三の指導にも関わらず改善が見られない状況となっており、公平・中立な第三者である調停人が紛争を抱えた当事者の間に入り問題の解決を図る民事調停の申し立てをすることを審議し、可決しました。

NO.	滞納額※令和6年5月末時点
滞納者1	597,000円 (令和1年5月～令和2年7月)
滞納者2	793,200円 (令和1年5月～令和2年12月)

高木 光雄 議員 現在の入居状況は？

滞納者は今も公営住宅に入っているのか伺います。

遠藤 浩 議員 滞納の理由は？

なぜ使用料を払わない、払えないかの確認はしたのか伺います。

飯島 総務課長 退去している

居住はしておらず、退去しています。

飯島 総務課長 対応に不満との声

うち1名は震災時の町の対応に不満があるとの声をいただいています。

令和6年度6月補正予算

会計名	補正額	補正後の予算額	主な内容（一般会計）	
一般会計	1億431万円	56億5518万円	●低所得者支援及び定額減税を補足する給付 5352万円 ●地域脱炭素移行・再エネ推進重点対策加速化事業補助金 3052万円増 ●ラジオ基地局等設置工事 監理業務 308万円 ●土ヶ目木公民館解体工事 297万円	
特別会計	国民健康保険	288万円		7億9720万円
	土地開発事業			5458万円
	介護保険	4万円		5億7177万円
後期高齢者医療		6072万円		
下水道事業会計		3億6872万円		
合計	1億723万円	75億817万円		

認定調査委託料（介護保険）

門馬 まりえ 議員 認定調査委託料を補正した理由は？

認定調査委託料を増額補正していますが、人事の交代があったのか伺います。

佐藤 健康福祉課長 認定調査員の雇用ができず、委託で対応

これまで会計年度任用職員として認定調査員を雇用していましたが、4月から雇用ができていない状況になっており、委託で対応するものです。